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体育館が工事中のため，３学期の始業式は校庭で行われ

ました。校庭で初めての始業式でしたが，１月としては

比較的暖かな日となり，生徒は落ち着いた態度で参加す

ることができました。式の中で各学年の代表生徒は原稿

を見ないで発表をしました。とても素晴らしい発表でし

た。よい３学期のスタートとなりました。

始業式に先立ち，放送で前期生徒会役員の任命が行な

われました。より良い四中を目指して，生徒会の活動を

盛り上げていってほしいと思います。

２８年度前期生徒会役員

過日お知らせいたしました，四中学区連携ＰＴＡ事業の講演会が開催されます。まだ
参加申込を受け付けておりますので，ご希望の方は中学校までお申込みください。

日時 平成２８年１月２４日（日） １３：００～１４：３０
会場 水戸市酒門コミュニティーセンター ※ 入場無料
講師 東北楽天ゴールデンイーグルス前監督の大久保博元氏



１２月に実施した「学校評価に関するアンケート（保護者アンケート）」に保護者の皆
様にご協力をいただきありがとうございました。７月よりも多くの保護者の皆様にご協
力をいただきました。７月と比較してアンケートの結果をお知らせいたします。
全体としては大きな変化はなく，７月と１２月は同じ傾向が見られます。部活動への

取組，朝食の摂取，登下校時の安全指導，教職員の電話等の対応，情報発信，保護者や
地域との協力・連携については高い評価をいただきました。課題としては，家庭学習の
取組，授業の理解，あいさつ，自転車の乗り方，問題行動・不登校の解消があげられま
した。この結果を３学期や次年度の学校運営の計画に生かし，今後も課題の解消に向け
て努力していきたいと思います。


